



## La guerra de los Mier y el Congreso de la Unión

La guerra poblana que tiene como protagonistas a los primos Alejandro Armenta Mier, senador, e Ignacio Mier Velazco, diputado federal, ha comenzado a tener consecuencias sobre los cargos y las posiciones de poder que en las dos cámaras del Congreso de la Unión se habrán de definir a mediados de agosto, previo al arranque del próximo periodo ordinario de sesiones. Mucho está en juego y todo cuenta para el futuro de los dos y de Puebla.

<https://retodiario.com/otros-medios/2022/07/15/la-guerra-de-los-mier-y-el-congreso-de-la-union/>